



## 学校教育目標：「心身ともに健康で、責任感をもち、

### 主体的に行動できる生徒の育成】

美しい紅葉の季節は足早に過ぎ去り、身も心も冬の寒さを感じるようになりました。まさに、「二季」（新語・流行語大賞トップ10受賞）という言葉が、現実になりそうで不安を感じます。そんな中ですが、文武両道をモットーとする二中生は、テスト勉強に励み期末テストでは各自が全力を尽くしたようです。また、部活動の大会や各種コンクールにおいても素晴らしい成果を収めることができました。10月末に本校で猛威をふるったインフルエンザですが、現在は落ち着いた状態にあります。他地区では感染が拡大しているようすで引き続き手洗い、うがい、早寝早起き、バランスのよい食事に留意して2学期のまとめをしっかりと行ってほしいと願っています。

右の写真は家庭科の授業の黒板です。それぞれの食品群の栄養素について学習していますので、生徒はバランスのよい食事について理解しているはずです。



### ◎ 二中生の活躍

＜バスケットボール部 女子＞ 千葉県新人バスケットボール大会 第3位

飯島優奈(2-2) 岡野茉生(2-3) 高山蓮夏(2-4) 岩田悠沙(2-4)

＜体操競技部＞ 千葉県新人体操競技大会

女子団体準優勝 飯島みさ希(2-2) 及川糸真(1-1) 秋葉美玖(1-1) 林なづな(1-2)

男子団体第3位 山下勇(2-1) 横須賀颯人(2-3) 土屋勝輝(1-3)

＜柔道部＞ 千葉県新人柔道大会 女子個人ベスト8 熱田和奏(2-1)



＜中学生人権作文コンテスト千葉県大会＞ 優秀賞 秋葉妃奈(3-3)

＜社会を明るくする運動千葉県作文コンテスト＞ 佳作 大木柚佳(3-1)

＜県児童生徒・教職員科学作品展＞ 佳作 曽足泰雅(2-2) 優良賞 横須賀颯人(2-3)

＜千葉県飲酒運転根絶に関するメッセージコンクール＞ 最優秀賞 伊藤瑞穂子(2-2)

「あなたは、ドライバーとして、自分と大切な人を守る義務があります。飲酒で、人生のルートを狂わせてはいけません。あなたの目的地は、「過去への後悔」ではなく、「未来の笑顔」です。」

啓発活動として伊藤さんのメッセージを活用したラジオCM（BAY FM）が放送されます（期間 令和7年12月1日から令和7年12月31日）



### ◎ 雜感

2年生の音楽室に一番近いクラスの壁に新語・流行語大賞のノミネート作品が掲示されていました。生徒一人一人が予想する大賞候補にシールが貼られていきました。「ミヤクミヤク」「チョコミントよりもあ・な・た」に多くの票が集まっていたようです。気配りができる担任の先生から「校長先生もいかがですか」と声をかけてもらったので、迷わず「リカバリーウエア」に1票を投じました。思えば、今年購入した衣類の中で最も高価なものがリカバリーウエア・・・。肌着が最も高いなんて！若い頃は考えられませんでした。さて、大賞は高市首相の「働いて働いて働いて働いてまいります」に決定。受験生である3年生は「勉強して勉強して勉強して勉強してまいります」ですかね。